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En la III Conferencia de Presidentes, celebrada en el Senado

B arreda explicará en la  C ám ara R egional el 
intento de L evante por perpetuar el trasvase
El presidente de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, desveló en Guadalajara, 
que él vetó en la III Conferencia de Pre
sidentes, celebrada en el Senado, y pre
sidida por el presidente del Gobierno, José

Luis Rodríguez Zapatero, “la intención de 
Murcia y Valencia de que se santificara 
o garantizara la perpetuidad del trasvase 
Tajo-Segura”. En este sentido, el presi
dente regional comparecerá en el Pleno

de las Cortes previsiblemente el día 8, en 
el inicio del periodo de sesiones, para ex
plicar la posición mantenida por Castilla- 
La Mancha en la III Conferencia de Pre
sidentes en materia de agua.

Barreda, en este sentido y duran
te la inauguración de unas vi vien
das tuteladas para mayores, ex
presó también su satisfacción 
por que su reivindicación de que 
las comunidades autónomas par
ticipen en los órganos de planifi
cación y gestión del agua “ha ga
nado terreno”.

Para el presidente regional la 
“inmensa mayoría de las comu
nidades autónomas entendieron 
y aceptaron perfectamente el ra
zonamiento” del Gobierno de 
Castilla-La Mancha con respec
to al agua.

En el mismo sentido recordó 
que para desarrollar las compe
tencias que tiene la comunidad 
autónoma en el Estatuto, el agua 
es imprescindible y “lo entiende 
hasta  un n iñ o  p e q u e ñ o ”. Por 
todo ello, dice querer ‘‘la partic i
pación y cogestión en los órga
nos de planificación y gestión, 
algo que el Gobierno de España 
acepta”, añadió Barreda, para 
seguir aclarando que durante la 
Conferencia tuvo ocasión de es
cuchar cómo algunos presiden
tes de comunidades autónomas, 
de signo político diferente al 
suyo, entienden también que es 
una cuestión “absolutamente ra
zonable y muy conveniente”.

En referencia a la unidad po
lítica que se da en Castilla-La 
Mancha entorno a este tema, in
dicó que le ha dado “fortaleza, 
firmeza y fuerza”, de la que tuvo 
ocasión de hacer uso en la Con
ferencia que fue “intensa y ten
sa” ya que, en su opinión, “se
guram ente tuvo dem asiados 
puntos a tratar, teniendo en cuen
ta la metodología que se sigue 
en este tipo de conferencias, y 
eso se notó”.

Por último, José María Barre
da destacó el acuerdo y “de mí
nimos” alcanzado en la Confe
rencia, que consiste en la crea
ción de una Conferencia Secto
rial específica sobre esta materia, 
así como la creación de una co
misión específica, de la que él 
forma parte, para elaborar unas 
normas de funcionamiento para 
la Conferencia de Presidentes, 
que opinó' está “cargada de po
tencialidad, algo en lo que coin
cidimos todos”.

Con respecto a la Conferen
cia Sectorial del Agua, se encar
gará de emitir un informe de to

dos los proyectos de Ley, decre
tos o cualquier tipo de norma re
lacionados con el agua, tanto de 
ámbito estatal como autonómico, 
así como los contenidos de la 
nueva planificación hidrológica 
acorde con la directiva marco de 
aguas.

Por el contrario, la III Confe
rencia de Presidentes no aprobó 
la propuesta del Gobierno de que 
en materia de agua se reconozca 
a las Comunidades Autónomas 
el “ejercicio de determinadas fun
ciones en la gestión del agua en 
las cuencas intercomunitarias”.

Estas cuencas son responsa
bilidad de la Administración del

Estado, pero el Ejecutivo preten
día que las comunidades autóno
mas “participarán activamente” 
en su gestión, ya que el PP afir
ma en su documento que “la com
petencia en materia de aguas es 
de carácter estatal”.

En cuanto a los trasvases, el 
Ejecutivo quería que las Comu
nidades participaran en la “ges
tión de las transferencias de 
aguas entre demarcaciones, de 
acuerdo con lo que establezca en 
la planificación hidrológica” , 
pero el documento final no hizo 
ninguna referencia a este tema.

Los populares reclamaron por 
su parte al presidente del Gobier

no que “diseñe y construya sufi
cientes infraestructuras hidráuli
cas en toda España, que hagan 
posible llevar agua de unas cuen
cas a otras”, según el documen
to entregado a los medios de co
municación, en el que no se re
coge la palabra trasvase.

No obstante, tampoco se ad
mitió esta propuesta del PP que 
abogaría por la creación de nue
vas infraestructuras para poder 
trasvasar el agua de unos ríos a 
otros.

En el documento de propues
tas en materia de aguas del PP se 
vuelve a reclamar el principio de 
solidaridad entre las cuencas, 
aunque apuntan que cada cuen
ca “debe tener una preferencia 
para el uso del agua de forma que 
satisfagan previa y plenamente 
sus legítimas necesidades actua
les y futuras”. No obstante, el PP 
considera que “es compatible 
con la posibilidad de empleo en 
otras cuencas de recursos so
brantes disponibles”.

Por otra parte, Rodríguez Za
patero anunció que la próxima 
Conferencia de Presidentes será 
el próximo año y estará dedicada 
al cambio climático, porque Es
paña por sus condiciones geo
gráficas estará influida por el cam
bio climático.

García-Page 
confía en que el PP 
“defienda en 
Génova lo mismo 
que en la región” 
en materia de agua
El vicepresidente segundo del 
Gobierno regional, Emiliano Gar
cía-Page, ha lamentado que en Le
vante “lleven meses pidiendo 
agua para riego de socorro, agua 
a espuertas para regar los limone
ros y los naranjos, y hoy sean mi
llones de kilos de naranjas y limo
nes los que están sin recoger y 
pudriéndose. Es insostenible e 
inaceptable una situación así”, 
manifestó.

En este sentido, y preguntado 
por el Plan de Regadíos, García- 
Page aseguró que Castilla-La 
Mancha es una región “en perma
nente demanda de regadíos”. Asi
mismo, indicó que “hemos llega
do a una política de optimización 
del agua en los regadíos que nos 
permite hablar con mucha legiti
midad frente a lo que pueda decir 
la presidenta de la Comunidad de 
Madrid o cualquier otro desinfor- 
mado.

Por otro lado, García-Page su
brayó que la III Conferencia de 
Presidentes, puso de relieve “que 
los temas de agua en España tie
nen que cambiar de una manera 
clara. Debemos ir hacia una nue
va política del agua”. García-Page 
recalcó que el presidente de Cas
tilla-La Mancha, José María Ba
rreda, acudió a esta cumbre auto
nómica para defender los intere
ses de nuestra región, “el presi
dente Barreda representa una po
lítica del agua que en Castilla-La 
Mancha incluye al PSOE y al PP”, 
señaló el portavoz del Ejecutivo 
autonómico.

García-Page mostró el deseo 
del Gobierno regional de que el 
futuro hidrológico español sea 
consensuado en el conjunto de 
España, “para bien de todos”, e 
instó a que este consenso en po
lítica del agua, “destierre en
frentamientos entre unas Comu
nidades Autónomas con otras”.

Asimismo, García-Page instó a 
que en la defensa del agua, “se 
abandonen las posiciones de par
tido”, y puso como ejemplo el con
senso alcanzado entre el PP y el 
PSOE en la reforma del Estatuto 
de Castilla-La Mancha, para que 
sea trasladado al conjunto de Es
paña.

Por último, el portavoz del Go
bierno regional, en alusión a las 
diferentes posiciones que mantie
ne el PP en política hidráulica, re
cordó el importante paso que ha 
dado el PP en la región en la refor
ma del Estatuto de Autonomía, 
pero reprochó “que ese paso no 
lo defiendan también en Madrid”.

I  El PP afirma que Bono hubiera conseguido 
“algo más” en materia hidráulica
El secretario regional del PP, Vicente Tirado, ha señalado que 
“con un presidente como el anterior” -en referencia al ex 
ministro, José Bono- esta Comunidad Autónoma “hubiera 
conseguido algo más” en materia de agua, ya que el actual, José 
María Barreda, “no tiene ningún tipo de peso”.
En rueda de prensa, Tirado se manifestaba así a preguntas de los 
medios sobre la posición del PP regional en cuestiones hídricas, y 
aseguró que esa postura “es la del Estatuto” de Autonomía, que 
el agua se quede primero para los castellano-manchegos, por lo CAMBIO CLIMÁTICO 
que “el que realmente Se tiene que aclarar es el PSOE”.
Según comentó, la presidenta regional del PP, María Dolores 
Cospedal, ha defendido la cogestión en los órganos del agua, y ha 
ratificado en el acuerdo que existe sobre la derogación del 
trasvase Tajo-Segura en 2015 y es -añadió- “una mujer de 
palabra”.
En este sentido, Tirado señalaba que “es el presidente de 
Castilla-La Mancha, José María Barreda, el que debe aclarar si 
se va a plegar a los intereses de Valencia o Murcia”, porque el PP 
regional, “defenderá los de Castilla-La Mancha”.
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